
     Этап «Представь себя»

Привет,  друзья! Меня зовут Ваня, мне 17 лет и я из города 
Воткинска. Но какой же я сам, каков мой характер? Буду 

честен, я скрупулёзен и порой бываю заносчив, но при этом я 
очень старательный, добрый, эмоциональный и вежливый 

юноша. Из прочих увлечений, которые я ещё нигде не 
упоминал, я могу выделить дрессировку моей собаки породы 

шелти. Как и всех моих близких я его очень сильно люблю. 
Что же касается породы, то мой Лаки – гордая собака 

с большой буквы, но отнюдь не большого размера. 



           А вот и он сам)



                  ❖Хотелось бы начать с того, что свой рассказ о моих интересах я начну с 
мультимедийного направления. На настоящий момент в области 
контентмейкинга я себя пока что никак глобально не зарекомендовал.

❖ Я думаю, это связано с тем, что уровень моей медиаграмотности на данный 
момент невысок, что и толкнуло меня принять участие в конкурсе «Большая 
перемена». ОДНАКО, несмотря на это, я и мои друзья уже сделали первый 
шаг к тому, чтобы привнести в этот мир нечто значимое, а именно: мы 
приняли участие в таком конкурсе проектов, как «Атмосфера», и выиграли 
грант на строительство спортивной площадки на территории школы, где мы 
учимся.

❖На мой взгляд это было бы невозможно без социальных сетей, где я и.  
ребята получили возможность рассказать о нашем проекте, в какой-то мере 
даже став чуть ли не журналистами, пытающимися изменить мир к лучшему. 
Я считаю, что каждый должен следить за своим здоровьем, ведь это 
действительно очень важно. А пропаганда здорового образа жизни – это 
один из способов поддержания биобаланса.

❖Таким образом, рассказывая о плюсах ЗОЖ, тем самым  агитируя людей 
заниматься спортом и правильно питаться, мы делаем доброе дело.                  
В дополнение ко всему вышесказанному я приложу небольшой видеоролик, 
в котором я и ребята расскажем о целях, задачах и важности нашего проекта.



Как я уже написал в 
своём эссе,         в 
свободное время 
мне нравится  не  

только вести свой 
блог в такой 

социальной сети, 
как Instagram,      но 

и рисовать. 

Как же всё это 
произошло? В 5 лет 
мама отдала меня   в 

художественную 
школу, где я 

проучился целых  11 
лет, и уже в 2019 году 

я закончил  школу 
искусств       с 

отличием.

Больше всего 
мне нравится 

рисовать 
портреты и  

придумывать 
различные 

тематические 
композиции. 

          Вот  несколько примеров моего творчества: 



При выполнении этапа поступило 
предложение нарисовать картину, 

которая бы отражала мой 
внутренний мир. Я попробовал и 

вот, что у меня получилось!      
Здесь есть буквально всё: 

истинная сущность и важность 
женщины в нашей жизни, 
стремление к свободе и 

независимости, мечты о лучшей  
жизни где-нибудь в большом 

городе и многое другое.                 
Всё вышеперечисленное – это 

воплощение всех тех насущных 
мыслей, которые не раз меня 

посещали. Картина  получилась 
очень большая и красочная,           

но, к большому сожалению, она 
осталась храниться в ДШИ. В этом 
есть и свои плюсы: теперь моим 
искусством может восхищаться 

каждый. 



Более того, я бы хотел отметить и то, что мне неплохо удаётся 
фотографировать. Созданием фотографий я начал заниматься ещё в юном 
возрасте, когда я даже не знал, что такое Instagram. Однако, сейчас я делаю 
снимки на регулярной основе, после чего публикую их в социальных сетях. 

Своим творчеством я бы хотел поделиться и с вами. Так, например, на 
первой фотографии вы можете увидеть снимок койота, на второй – портрет 

моего брата Виталия со скрипкой, а на третьей – серию фотографий с 
персонажами LEGO под стеклом. Что интересно, фоторедактор я 

использовал только при работе со снимком № 3. Первый же снимок сделал  
на основе преломления солнечных лучей кристалликами песка в воздухе,   

а второй – путём постановки тела против света.
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А теперь я бы хотел поделиться с вами моими 
достижениями  в сфере избирательного и 

конституционного права. Я считаю, что знания в этих 
областях обязательно пригодятся мне в жизни, когда   
я получу право избирать и быть избранным, именно 

поэтому я их и изучаю.



Хорошо было бы рассказать и о том, как я занимаюсь в школе. К примеру, 
девятый класс я закончил с красным аттестатом, впрочем как и всегда,    

ведь со второго класса я учусь только на одни пятёрки. Кроме того, каждый 
год    я принимаю участие во всевозможных  городских, республиканских, 

всероссийских и международных олимпиадах и конкурсах различной 
направленности, среди которых я могу выделить «Международную 

олимпиаду по основам наук», в которой я не всегда, но всё же набираю 
достаточно высокие баллы (выше 90) и «Всероссийскую олимпиаду 

школьников», где я, к огромному сожалению, обычно не прохожу дальше 
регионального этапа.



Безусловно, умение двигаться под такт 
музыки дало о себе знать. Например,    

я всегда участвую в школьных  
танцевальных конкурсах и уже не раз 

ездил в другие города на 
республиканские и международные 

творческие ассамблеи. Награды 
(лауреат II и III степени) не заставили 

себя ждать.

Ещё одно из моих увлечений, о котором 
я нигде не писал, является танец.        

Да, я люблю танцевать, но мне больше 
нравятся не современные танцы,     

хотя они тоже для меня интересны,        
а классические, такие как вальс,           
ча-ча-ча, самба и многие другие.     
Когда-то я занимался танцами на 

профессиональном уровне, но сейчас 
из-за нехватки времени я танцую в 

качестве любителя. 


